

# EL ECONOMISTA

## Sanciones al sector petrolero venezolano afectarán suministros de EU

Para Fitch, la posibilidad de que Estados Unidos suspenda las compras de petróleo a Venezuela en respuesta a la reciente elección de una asamblea constituyente podría perjudicar el panorama de suministros de crudo pesado en Norteamérica.

REUTERS

AGO 2, 2017 |

La posibilidad de que Estados Unidos suspenda las compras de petróleo a Venezuela en respuesta a la reciente elección de una asamblea constituyente en el convulsionado país sudamericano podría perjudicar el panorama de suministros de crudo pesado en Norteamérica, dijo este miércoles la agencia Fitch.

En un informe sobre exportaciones de la OPEP, la agencia de calificación sostuvo que cualquier decisión del Gobierno del presidente Donald Trump de bloquear las importaciones de crudo desde Venezuela podría llevar a las refinerías estadounidenses a buscar suministros en otras regiones.

A inicios de esta semana, Estados Unidos emitió sanciones contra el presidente venezolano, Nicolás Maduro, tras la elección de una asamblea constituyente en un proceso al que Washington describió como una "vergüenza".

El anuncio del lunes no incluyó medidas contra el sector petrolero del país miembro de la OPEP, pero éstas siguen siendo consideradas, de acuerdo a fuentes del Congreso estadounidense.